

またまた やっぱり 今年も

**Super**

**3**

令和7年5月1日  
立川市立第三小学校  
校長 田村聰

## 4連休直前だ、5月1日だ

今日の1、2時間目は2年生が1年生をリードしての『学校探検』でした。授業観察と5年の算数に付き合ってしまったので、校長室に戻れませんでした。

2年生が取材に来た時に「校長先生は何（どんな仕事）をしていますか」と質問を受けたことはあります。今回「何のためにいるのですか」と、存在そのものについて、意義を尋ねられました。この連休、遊んでばかりいないで、あらためて自分の果たすべき役割について見詰め直してまいります。自分とは、いったい何者であるのか。



いつも登校してくるカラスも、今日はのんびりと木の上です。



今日の給食の献立は

ベーコンのトマトソーススパゲッティ  
キャベツときゅうりのマヨサラダ  
抹茶プリン  
八十八夜が今日だから です。

今日の昼休み、1年生も外に元気よく出て行きます。今日は5時間授業です。





休み時間終了のチャイムとともに、上級生が1年生に声をかけながら戻っていきます。見慣れた風景ですが、上級生から下級生へと伝統が引き継がれていきます。



2年生がミニトマトを植えるために、昨年度のアサガオを片付けます。



薰風、皐月。校旗も勢いよくはためきます。

明日は雨の予報です。連休直前、金曜日、トホホ。